

O.J.D.: 12059 E.G.M.: 72000

### La Gaceta

Fecha: 20/06/2009 Sección: PROVINCIA

Páginas: 61

# Premysa mantiene su oscurantismo a pesar de recibir 7 millones del Gobierno

■ Son los fondos recibidos para la puesta en marcha de sus programas de talleres de empleo en Salamanca y Cáceres ■ La fundación asegura que sus cuentas están auditadas anualmente

TFI

La Fundación Premysa mantiene el silencio sobre su financiación interna a pesar de haber recibido en sus cinco años de historia en torno a siete millones de euros del Gobierno central y otra serie de ayudas y subvenciones de administraciones públicas como la Junta de Castilla y León.

La entidad celebró ayer en Candelario su octava asamblea general ordinaria en la localidad de Candelario con escaso eco público, al contrario que en ocasiones anteriores, ya que, hasta el final del encuentro no trascendió públicamente el orden del día. Esta situación ha tenido lugar en la misma semana que el senador "popular" salmantino José Muñoz ha intentado conocer la forma de financiación de esta entidad que, aunque se define como privada, ha

Candelario acogió ayer la octava asamblea general en la que se dio a conocer al patronato la gestión económica de la entidad

puesto en marcha hasta tres programas de empleo financiados por el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales. De hecho, las estimaciones de la propia fundación cifran en 6,9 millones de euros la cantidad de dinero público que habrá gestionado Premysa a la finalización del tercer programa Etcote, prevista para el mes de noviembre.

Actualmente son setenta las personas de Salamanca y Cáceres las que trabajan como alumnos en las siete especialidades puestas en marcha por la Fundación a través del Servicio Público de Empleo Estatal y que se centran en la revitalización del patrimonio en la Vía de la Plata y la atención a la Dependencia.

La asamblea celebrada ayer sirvió para conocer la memoria del año 2008, en la que se recogen las actividades desarrolladas durante ese año. La Fundación abordó también la situación económica de la entidad cuyas cuentas "son auditadas anualmente", según señaló en una nota de prensa posterior. Asimismo asegura que "el informe dado a conocer al patronato destaca la buena gestión económica", pero sin especificar detalles.



a fundación celebró ayer su asamblea general de verano en la localidad de Candelario./TEL

#### LOS DETALLES

Cuatro años de actividad. La Fundación Progreso, Empleo y Servicios para Salamanca (Premysa) se presentó en el año 2004, aunque su registro oficial proviene de enero de 2005. Desde entonces, ha trabajado con el apoyo expreso del entonces ministro de Trabajo y Asuntos Sociales, Jesús Caldera, y mantiene una voluntad de permanecer trabaiando como hasta ahora. Este Ministerio ha sido el principal impulsor de las avudas gestionadas por la entidad.

### Reducción de gastos.

La Gerencia de la Fundación manifestó que entre los objetivos figura la reducción de gastos, manteniendo el nivel de los proyectos y su repercusión social en materia de creación de empleo o de atención a dependientes.

Tres nuevos integrantes. La asamblea de patronos aprobó también la integración de tres nuevos miembros, como son la entidad financiera extremeña Caja Extremadura, la empresa instalada en Béjar Unisolar y la sociedad Silice.

# La entidad propone el desarrollo de veinte nuevos proyectos para el año 2010

■ Continuará la segunda fase de Ecofuturo

TEL

Los patronos conocieron ayer los nuevos proyectos de la entidad, una veintena, y que están pendientes de resolución.

Todo apunta a que las iniciativas previstas marchan en la misma línea que las actuales y que tienen que ver con el fomento del empleo a través de los talleres, casas de oficios y escuelas taller y el desarrollo de iniciativas relacionadas con la dependencia y el medio ambiente.

Y es que a las actividades habituales de la Fundación en esta línea y en la promoción cultural a través de su servicio de publicaciones, la entidad tiene en marcha el proyecto Ecofuturo que, financiado con 400.000 euros del Fondo Social Europeo a través de la Fundación Biodiversidad, desarrolla desde hace varios meses iniciativas relacionadas con el fomento de las energías limpias y el medio ambiente en el mundo rural.

Igualmente, el programa Ociodiscap, que da empleo a siete personas en las comarcas de Béjar y Valle del Ambroz, atiende a un centenar de personas con discapacidad de ambas comarcas y se mantiene como uno de los pilares de la atención social de la Fundación, que ha recibido a lo largo de los últimos años diferentes ayudas para su desarrollo de entidades como el Ecyl o la Fundación La Caixa, además de fondos del IRPF.

Los patronos debatieron en su encuentro sobre el futuro de Premysa, "que dependerá de una buena gestión y de la necesidad de la implicación y la participación de las administraciones", y avalaron la comisión delegada la comisión delegada que permanece con Antonio Caldera en la Presidencia; Enrique Sánchez Guijo como vicepresidente; Ángel de Prado, como secretario y como vocales Francisco Montero, Cipriano González, José Vicente González Duque y Manuel Bruno Nevado.